

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mobilisation pour GPSO

C'est avec un profond désarroi et une vraie colère que j'ai découvert ce matin la Une du journal Sud-Ouest, annonçant le possible "saucissonnage" du projet GPSO, avec la concrétisation de la LGV Bordeaux - Toulouse et le report sine die de la ligne Bordeaux - Espagne.

Comment en effet penser que les choix qui pourraient être bientôt faits par le Gouvernement puissent à ce point oublier les atouts politiques, socio-économiques et financiers de la ligne Bordeaux - Espagne, pourtant le projet le plus avancé dans sa démarche, un des plus rentables dans son exploitation, et le plus utile pour les citoyens et les entreprises, à la fois à l'échelle européenne et au niveau régional ?

Va-t-on continuer à développer ce pays en oubliant les territoires et en amplifiant leurs inégalités ?

Va-t-on continuer à faire de l'Aquitaine, et des territoires qui la composent, la grande oubliée des infrastructures de transport ?

Va-t-on continuer à avancer sans prospective ni vision européenne, au fil de l'eau, à deux vitesses ?

Va-t-on continuer la gabegie en ignorant les investissements colossaux déjà lancés, notamment en Espagne ?

Si ces informations s'avéraient exactes, cette décision serait une catastrophe pour l'Aquitaine.

Il est temps que tous les élus et responsables du Sud-Ouest, des plus hauts placés - M. Vidalies, ministre des relations avec le Parlement, Mme Delaunay, ministre déléguée aux Personnes âgées et à la Dépendance, M. Rousset, député et président du Conseil régional d'Aquitaine, M. Emmanuelli, président du Conseil général des Landes et président du Conseil de surveillance de la Caisse des dépôts et consignations, M. Grenet président de l'Agglomération Côte basque - Adour, et les parlementaires de tous bords, et au premier chef desquels M. Labazée, sénateur et président du Conseil général des Pyrénées-Atlantiques, M. Savary, Député de Léognan et ancien président de la commission "Le ferroviaire français au cœur de l'Europe", MM. Habib, Capdevielle, Lignières-Cassou, Chabanne, Lassalle, Alaux, Dufau, Delaunay, Lasserre, Anziani, Espagnac, Carrère, Michel etc. - à l'ensemble des élus locaux aquitains, prennent leurs responsabilités et se fassent entendre d'une seule voix pour que GPSO aboutisse.

Geneviève DARRIEUSSECQ
Conseillère régionale d'Aquitaine
Présidente du Marsan Agglomération
Maire de Mont de Marsan